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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Situation der Willkommensschulen 
 
Wir fragen den Senat:  
  

1. Welche Kriterien müssen erfüllt werden, damit ein Kind an einer Willkommens-
schule in Bremen aufgenommen wird? 

2. Wie viele Kinder erfüllen diese Kriterien zurzeit und wie sieht die Prognose bis 
ins Jahr 2030 aus? 

3. Besteht bereits ein Konzept, was nach Ablauf der geplanten Befristung der Will-
kommensschulen mit den verbliebenen Schülerinnen und Schülern geschehen 
soll? 

 

 
Fynn Voigt, Thore Schäck und Fraktion der FDP 


